



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX — Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Noce d'or de M. l'abbé Bourassa. — Agriculture et colonisation. — La "Voix du Précieux Sang." — Décès de M. le Docteur Jean-Charles Taché.
Causerie agricole : Précautions à prendre quant à l'achat d'une terre.
Sujets divers : Culture de la betterave. — Propagation des mauvaises herbes. — Emploi du plâtre. — Culture des céréales. — Travaux de culture. — Aménagement des engrais.
Choses et autres : L'ordre et la régularité dans les travaux de culture. — Pommes de terre hâtives. — Culture spéciale. — Etude comparative du sol et des engrais. — Le "Fiano Canada."
Recette : Inflammation des yeux.

REVUE DE LA SEMAINE

Noce d'or de M. l'abbé Bourassa. — Mercredi et jeudi, le 11 et le 12 courant, ont eu lieu à Lévis les fêtes du cinquantième anniversaire de prêtrise de M. l'abbé Bourassa. Mgr Lafèche, évêque des Trois-Rivières, Mgr Poiré, curé de Ste-Anne de la Pocatière, Mgr Marois et Mgr Lafamme de l'archevêché de Québec, et ainsi qu'un grand nombre d'autres

dignitaires ecclésiastiques assistaient à cette belle démonstration à la fois religieuse et patriotique.

Le héros de cette démonstration grandiose est né à Lévis, le 31 mai 1817. Ordonné prêtre à Québec le 14 avril 1844, il partait quelques jours après, en compagnie de M. Richer-Lafèche, aujourd'hui évêque des Trois-Rivières, pour aller évangéliser les Sauvages du Nord-Ouest. Après douze années de ce ministère pénible, il revint au pays. Nommé curé de St-Bernard, comté de Dorchester, il y fit, pendant vingt-huit années, le bonheur de ses ouailles. Croyant avoir gagné le repos, il obtint sa retraite en 1874, mais quelques années après, se rendant à la prière de son évêque, il entra de nouveau dans le ministère en prenant la direction de la paroisse de St-Maxime, comté de Beauce. M. l'abbé Bourassa vit retiré à l'Hôtel-Dieu de Lévis depuis la fondation de cette institution, en 1891. Le collège de Lévis qui s'était chargé de l'organisation de ces fêtes inoubliables, a raison d'être fier. Soirée dramatique, messe solennelle le lendemain, banquet de quelques cents couverts, tout a réussi. C'est Mgr Lafèche, compagnon de M. Bourassa, qui a prononcé le sermon de circonstance à la messe célébrée par le vétéran du sanctuaire. Le vénérable évêque n'a, malgré son